

Antiguo Cuscatlán, 21 de febrero de 2023.

Información solicitada:

"Información sobre el redondel Árbol de la Paz, varios inquilinos del Centro Comercial Autopista Sur que está inmediato al redondel del Árbol de la Paz nos están preguntando si hay información verídica de cuándo se comenzará el paso a desnivel en la zona, esto es para tener alguna información si afectará y de qué manera al centro comercial. Podrían brindarnos información del alcance del proyecto en cuanto a proyección o ampliación de las calles existentes, etapa actual del proyecto y una fecha aproximada de inicio del mismo".

Respuesta de la Gerencia de Planificación:

Por este medio se informa al peticionario que aún no se tiene fecha de inicio del proyecto, se están haciendo las gestiones en conjunto con el MOPT. Tan pronto se tenga fecha de inicio se informará.